

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	62	D	Firza baik dalam menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal, dan perlu bimbingan dalam menjelaskan skala melalui denah	77	B	Firza sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) melibatkan pangkat tiga dan akar pangkat tiga, dan perlu bimbingan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal
5	IPA	74	C	Firza baik dalam Menjelaskan organ pernafasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernafasan manusia, dan cukup baik dalam menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ pencernaan manusia	79	B	Firza sangat baik dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia, dan cukup baik dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	77	B	Firza baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa, dan cukup baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya.	84	B	Firza baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, dan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan persatuan bangsa.
7	SBDP	67	C	Firza cukup baik dalam memahami gambar cerita, dan cukup baik dalam memahami tangga nada	81	B	Firza sangat baik dalam mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah, dan cukup baik dalam membuat gambar cerita
8	PJOK	84	B	Firza sangat baik dalam memahami aktivitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani, dan cukup baik dalam memahami kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*	80	B	Firza sangat baik dalam mempraktikkan salah satu gaya renang dengan koordinasi yang baik pada jarak tertentu ***, dan cukup baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan		Deskripsi	Kemampuan		
		Nilai	Predikat		Nilai	Predikat	
9	Bahasa Jawa	68	C	Firza cukup baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang membuat ungkapan tradisional (paribasan/ bebasan, saloka), dan cukup baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah	67	C	Firza cukup baik dalam menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa/ Madura (paribasan, bebasan, saloka), dan cukup baik dalam menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan dan tulisan.
10	Bahasa Inggris	78	B	Firza baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi shopping activity (how to ask price, show the price, bargain, accept and refuse to bargain, etc), dan cukup baik dalam mengenal, memahami dan mengidentifikasi macam-macam compass at the map and traffic sign	75	C	Firza baik dalam menulis kalimat order, request dan prohibition dengan baik sesuai dengan rumus, dan cukup baik dalam membuat percakapan tentang aktifitas berbelanja dan mempraktikkan di depan kelas berpasang-pasangan
11	Tembang Jawa				75	C	Firza cukup baik dalam Mengidentifikasi Tembang Jawa dan Tembang Dolanan berdasarkan jenisnya, melakukan tepuk birama, solah bawa selaras tembang, serta berperaga memberi nasihat berdasarkan cakapan/syair tembang dolanan.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Musik	Baik
3	Membatik	Baik

D. Saran - saran

Janganlah malas belajar, belajarlah untuk bertanggungjawab untuk semua tugasmu, jangan banyak melamun, konsentrasilah terhadap tugas sekolah, kurangi bicara dalam kelas, dan belajar kontrol emosi.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	139 cm	
2	Berat Badan	42 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-


H. Ketidakhadiran

1	Sakit	4 hari
2	Ijin	3 hari
3	Tanpa Keterangan	

Orang Tua/Wali
Rusdi

Genuk, 18 Desember 2019

Guru Kelas


Yosepha Octarina, S.Pd
NIP. -


Mengetahui
Kepala Sekolah
Agus Budhi Sampurno, S.Pd.SD
NIP. -